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Por primera vez en la historia se constituye 
un "Ayuntamiento infantir 

Se celebro el primer Pleno del 
Consell Municipal dels Infants 
Veinte alumnos representantes 
de los diferentes colegios de 
Mollet tpmaron posesión el 
pasado domingo 28 de enero, de 
sus butacas en el salón de 
Plenos, durante la constitución 
del Consell Municipal dels 
Infants . 
Este Consell lo forman veinte 
aliimnos de sexto de primaria de 
las escuelas publicas y 
concertadas de Mollet, y nace 
con el objetivo de convertirse en 
un órgano de participación de los 
alumnos de la ciudad, ademàs de 
ser una herramienta pedagògica 
para que los ninos aprendan el 
proceso democràtico y el 
funcionamiento de los 
Ayuntamientos. 
La idea es producto de una 
propuesta de participación 
ciudadana de los alumnos del 
colegio de Can Basora, 
convirtléndose en realidad 
durante el pasado mes de 
noviembre. Desde entonces han 
participado mas de 450 alumnos 
de primaria aportando 
propuestas y eligiendo a sus 
representantes, quienes 
debatiràn en diferentes Plenos 
sus propuestas de mejora de la 
ciudad. 

• Propuestas y deseos 
Durante este primer Pleno en el 
que los representantes escolares 
tomaron posesión de sus 
puestos, los 19 concejales 
infantües, ya que se contó con la 
ausencia de uno de ellos, 

recibieron la bienvenida de los 
portavoces de los diferentes 
grupos municipales, con el 
alcalde Josep Monràs a la cabeza, 
quienes les ofrecieron su 
colaboración para ejercer lo 
mejor posible la faena 
comprometida. 
Los 19 jóvenes pasaron a 
continuación a realizar las 
propuestas consensuadas entre 
sus representades, destacando 
sus inquietudes por la limpieza 
viaria, la seguridad ciudadana, 
aumentar los espacios públicos y 
las plazas de aparcamiento, 
crear mas espacios públicos, 
zonas para los grafiteros y 
centros de acogida de anòmales, 
eliminar todas las barreras 
arquitectónicas, dotar de màs 
ordenadores las aulas escolares. 

Momento del pleno infentil 

una atención mèdica màs eficaz 
y ràpida, màs actividades para 
los jóvenes y màs facilidades 
para tener ima vivienda. 
El alcalde de la ciudad, Josep 
Monràs, comento como punto y 
final de este primer Pleno 
infantil que "hàbía tornado nota" 
y aunque todas las propuestas 
no eran posible hacerlas realidad 
en estos momentos, si es cierto 
que algunas de ellas ya se 
estaban iniciando y otras se 
intentaràn poner en marcha en 
un próximo futuro. 
En fecha aún por definir està 
previsto que tenga lugar una 
segunda sesión plenària donde el 
Consell dels Infants propondrà 
de forma màs concreta estàs 
propuestas y otras al gobiemo de 
la ciudad. • 

La tribuna vallesana, 1/2/2007, p. 10 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


